

**Beschluss:** (gegen die Stimmen von Bündnis 90/Die Grünen/RL,  
der Fraktion Freiheitsrechte, Transparenz und Bürgerbeteiligung  
sowie von DIE LINKE.)

1. Vom Vortrag des Referenten wird Kenntnis genommen.

Das RGU wird sich auch weiterhin an der fachlichen Diskussion zum Umgang mit Cannabis beteiligen.

Das RGU berichtet über die Initiative von mehreren deutschen Städten, u. a. Nürnberg, Regensburg und Würzburg, sich auf der Bundesebene für die Einrichtung von Cannabis Social Clubs einzusetzen.

2. wie Referentenantrag
3. wie Referentenantrag